



# Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

## ÍNDICE

### INTRODUCCIÓN

#### I. GOBIERNO RESPONSABLE

1.1 Consolidar Municipios de Derecho

1.2 Mejorar el Papel de las Instituciones Públicas

#### II. PROTECCIÓN A LA CIUDADANÍA

2.1 Seguridad Pública

#### III. MEJORA EN LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

#### IV. DESARROLLO SOCIAL: PARA EL BIENESTAR DE TODOS

4.1 Desarrollo Competitivo del Estado y sus Municipios

#### V. IMPULSAR LA ECONOMÍA

#### VI. PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

### **VII. FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN**

#### **7.1 Oportunidades Educativas**

#### **7.2 Mejora del Sistema Educativo**

- a) **Infraestructura Educativa**
- b) **Revalorar el Papel de la Escuela**

### **VIII. DEPORTE**

### **IX. CONCIENTIZACIÓN CIUDADANA**

**“NUEVA ALIANZA ESTA CONTIGO”**



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

### **INTRODUCCIÓN**

Coahuila desde su origen, se ha caracterizado por ser un Estado de gente pujante, visionaria, forjadora de Instituciones, que ha contribuido por generaciones a la construcción de un Estado libre, justo, próspero y plural, para satisfacer nuestras aspiraciones como ciudadanos, y aprovechar las ventajas que suscita la vida en sociedad, sin desconocer los problemas y conflictos que son sustanciales al desarrollo de la civilización humana. En y desde la educación, Coahuila se perfila hoy como un Estado que busca en la coparticipación social, consolidar un proyecto que trascienda hacia la búsqueda del bienestar general de la población.

Para Nueva Alianza, nuestro compromiso es Coahuila, por lo que habremos de transformarlo y así pasar a un Estado, exitoso, educado, libre, próspero y con visión de futuro.

En Coahuila, nos anima el afán responsable de construir un Estado fuerte, regido por el buen gobierno y el respeto a la ley, en donde sus habitantes vivan en paz y armonía, en el disfrute y protección de sus libertades económicas y políticas. Aspiramos a un orden jurídico donde las leyes se cumplan y se apliquen. Creemos en una sociedad responsable de su libertad, donde cada individuo asuma su rol en el crecimiento social y donde cada ciudadano nazca en un esquema de igualdad de oportunidades que dignifiquen su identidad.

Como Coahuilenses, el compromiso con nuestro país está vinculado, con la aportación que como Estado realicemos al crecimiento nacional y como ciudadanos generadores de un futuro mejor y más digno para todos. Nuestra concepción de Estado integrante de la Federación va más allá de la participación en las finanzas nacionales. Se integra a partir de la vinculación a un mismo proyecto nacional, a la diversidad de nuestro país y la visión de un objetivo que nos une a todos.



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

Construir un Coahuila capaz de ofrecer oportunidades de desarrollo personal y bienestar para todos los Coahuilenses, sin prebendas ni privilegios, como parte activa y constructiva de nuestra comunidad. Avanzamos en una meritoria ruta como colectivo humano, pero no estaremos satisfechos hasta erradicar la brecha que existe entre nuestras aspiraciones y nuestra realidad en términos de libertad, justicia, prosperidad y pluralidad, que nos compromete con el futuro de las próximas generaciones.

Nuestra visión de crecimiento se resume en lo siguiente: Que Coahuila crezca con todos. Que nuestro Estado, se nutra de una próspera y educada sociedad, con una clase media floreciente, con un ingreso per cápita digno, como expresión del trabajo y aporte social de los mexicanos.

Este documento es parte activa del ideario político de Nueva Alianza. Es una visión realista y propositiva para el Coahuila que queremos construir, para honrar la política como vía para la solución de los complejos problemas sociales, como compromiso con los ciudadanos que depositan en nosotros su confianza y nos dignifican al compartir este proyecto.

En nuestro afán de dignificar a la política, nos hemos dado a la tarea de comenzar nuestro camino hacia las elecciones, manifestando el por qué aspiramos a participar de las instituciones políticas y del gobierno.

Consideramos que el primer elemento que nos acerca con la ciudadanía es la identificación que hemos hecho de los problemas de nuestra Entidad y las soluciones que tenemos para resolverlos. Creemos en la política de la propuesta y el consenso. Debido a ello, consideramos que una de nuestras tareas es que los ciudadanos conozcan acerca de nosotros y nuestro ideario político. A ustedes, a



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

los ciudadanos que día con día trabajan por el crecimiento de este Estado, les presentamos nuestras propuestas y les reiteramos un compromiso:

Que nuestras acciones se conviertan en un camino para las actuales generaciones y un legado para las próximas. Vamos a trabajar para que cada quien desarrolle su potencial en este Estado. Vamos a someternos al escrutinio de la gente porque a ustedes nos debemos. Vamos a implementar estas propuestas en toda su dimensión.

Saltillo, Coahuila, a 02 de Mayo de 2013.



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### I. GOBIERNO RESPONSABLE

Para Coahuila, **Nueva Alianza** promueve un gobierno que establezca las condiciones que aseguren el disfrute de los derechos sociales, individuales o colectivos, garantizando el acceso a los programas de desarrollo social y la igualdad de oportunidades, así como la superación de la discriminación y la exclusión social.

Un gobierno en el que los ayuntamientos orienten su gasto de inversión para abatir la marginación y el rezago de servicios elementales: agua potable, drenaje, electrificación y caminos. En el que se logre un crecimiento económico con sentido social que propicie y conserve el empleo, eleve el nivel de ingreso y mejore su distribución; tendiente a impulsar el desarrollo municipal equilibrado con miras a la participación de la sociedad en la formulación, ejecución, instrumentación, evaluación y control de sus propios programas de desarrollo social. Asimismo el Gobierno debe orientar la inversión pública de los gobiernos municipales para atender las necesidades prioritarias de las comunidades. Es fundamental que quienes gobiernen en Coahuila se conviertan en promotores, nacionales e internacionales, de las ventajas de invertir en nuestro Estado, a fin de convertirse en promotores activos de los beneficios que como Estado representamos.

#### 1.1 Consolidar Municipios de Derecho

Los gobiernos tienen el deber de garantizar la gobernabilidad en el marco estricto de la ley, con inclusión de las voces que se expresan al interior de la sociedad y respeto a sus diversas formas organizadas.

La pluralidad política e ideológica que vivimos en Coahuila nos indica también la necesidad de encontrar instrumentos más ágiles y efectivos de diálogo,



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

conciliación y consenso para responder a las necesidades urgentes de la población.

**Nueva Alianza** entiende que para la concreción real de Municipios de Derecho es necesario, no sólo el equilibrio entre los poderes, sino la interacción de éstos con la sociedad. Lo que se traduce en una cultura de respeto a la ley, bajo el amparo y la respuesta de las instituciones políticas en una sana convivencia entre representante y representado.

Fortalecemos el municipio y estrechamos una relación humana y eficaz entre la sociedad y su gobierno, sin olvidar tareas tan importantes como la obligación del estado de proveer seguridad, así como dotar de certeza a un sistema de administración y procuración de justicia.

### **1.2 Mejorar el Papel de las Instituciones Públicas**

El municipio es la unidad de organización territorial, política y administrativa de gobierno que de manera directa ejerce los planes y programas destinados a satisfacer las demandas urgentes y necesidades básicas de la población.

Dentro de las diversas acciones dirigidas a fortalecerlo, se encuentran la asignación de recursos para su gestión, en el que las Instituciones deben ser capaces de canalizar de manera adecuada esos recursos para lograr el mayor rendimiento y así lograr el cumplimiento de las funciones necesarias para el desarrollo de la economía.

Al tenor de lo anterior, es indispensable la generación de un modelo institucional que reorganice la acción gubernamental, a fin de contar con instituciones capaces



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

de disminuir los grandes costos en que incurren diversos sectores del ámbito público.

**Nueva Alianza** considera que el fortalecimiento de las instituciones debe basarse en características fundamentales como:

- Las Instituciones Públicas sean capaces de formular e instrumentar políticas sustantivamente valiosas.
- Impulsar políticas, viables, necesarias y prácticas para la focalización adecuada de los recursos.
- Se dé respuesta a las demandas ciudadanas
- Haya transparencia en la rendición de cuentas.

\*\*\*\*\*

## II. PROTECCIÓN A LA CIUDADANÍA

### 2.1 Seguridad Pública

Una de las prioridades del Gobierno es cumplir la exigencia de seguridad a los ciudadanos implica cuidar de su vida, familia y patrimonio.

La sociedad exige vivir con paz y tranquilidad, con una observancia estricta de la Ley, con la certeza de que los cuerpos policíacos encargados de combatir el crimen están realmente a su servicio, no coludidos con la delincuencia.

La seguridad eficiente implica llevar certeza a la vida cotidiana de las personas, limpiar las calles de delincuentes y de drogas, pero también fomentar programas de prevención del delito y una eficaz cultura de protección civil.



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

En consecuencia, **Nueva Alianza** propone:

- Impulsar la construcción e instrumentación de un programa tendiente al logro de un Municipio Seguro.
- Aumentar en los Municipios la Seguridad Pública, mediante el aumento de cobertura en la vigilancia, patrullaje y velocidad de respuesta.
- Impulsar estrategias para la depuración, modernización y profesionalización permanente de los cuerpos policíacos.
- Adecuar el número de elementos policíacos en relación con al crecimiento poblacional.
- Elaborar una campaña disuasiva para desmitificar las ganancias del crimen organizado y combatir la incorporación de nuestros jóvenes a las filas del crimen organizado.
- Pugnar porque se realice la revisión salarial, de prestaciones y en general todas las condiciones de trabajo que dignifiquen a los cuerpos policíacos.
- Incorporar nuevas tecnologías que acorten los tiempos de respuesta al llamado ciudadano, que simplifique procesos y evite actos de corrupción.
- Promover la participación de la sociedad en la consolidación de la cultura de la denuncia.
- Invertir en el sistema educativo en todos sus niveles, asegurando así la concientización adecuada de la sociedad sobre su corresponsabilidad en el abatimiento y prevención de la delincuencia.
- Dotar a los cuerpos policíacos de la última tecnología disponible para el combate a la delincuencia.
- Transparentar las actividades y las erogaciones de las fuerzas de seguridad pública.

\*\*\*\*\*



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### III.MEJORA EN LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

**Los Servicios Públicos** son el mejor instrumento que el Estado tiene para hacer llegar beneficios a la comunidad e impulsar cambios de fondo, que representen en términos reales, mejoras sustanciales en la forma de vida de las personas.

En la construcción de un Gobierno eficiente y cercano al ciudadano, es necesario que se entienda a la administración pública como una entidad capaz de proveer eficientemente respuestas concretas a las necesidades de la población.

Nueva Alianza se pronuncia a favor del establecimiento de mejores y mayores condiciones presupuestales a fin de que los municipios puedan poner en práctica proyectos y programas de obras y servicios públicos, con visión a corto y largo plazo, que impulsen acciones para lograr municipios dignos, eficientes y modernos.

Municipios en los que se faciliten la comunicación de las zonas, con los centros de trabajo, educativo, de servicios y recreativos y así poder eliminar el sentimiento de insatisfacción que se ha generalizado, debido a que los servicios públicos suelen ser vistos como insuficientes, de mala calidad, con pésima atención al ciudadano; y caracterizados por su corrupción e ineficiencia. **Nueva Alianza** trabajará en la construcción de un ambiente de *gobernabilidad* que fortalezca a las instituciones y la sociedad civil con la finalidad de garantizar un ejercicio de gobierno más eficiente.

\*\*\*\*\*



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### IV. DESARROLLO SOCIAL: PARA EL BIENESTAR DE TODOS

**Nueva Alianza** está comprometida con el Desarrollo Social, por lo que reconoce el deber de fomentar acciones que permitan a la población gozar de mejores condiciones de salud, educación, cultura, vivienda y servicios, para alcanzar mayores niveles de bienestar. Y es prioritario que toda la población, especialmente la que integra los grupos sociales vulnerables y en condiciones de desventaja, pueda tener acceso a servicios públicos suficientes y de calidad que satisfagan sus necesidades de crecimiento y bienestar.

Un proceso de desarrollo social debe dirigirse de manera simultánea e integral hacia todos los aspectos que atañen a la vida humana, los cuales deben conjugarse en un propósito común y estar siempre por encima de cualquier interés individual, gremial o sectorial.

Por ello, propugnamos por gobiernos municipales capaces de atraer inversión y que concienticen de las ventajas comparativas de nuestra Entidad, así como promover políticas públicas que contribuyan a disminuir el rezago social y la pobreza extrema.

#### **4.1 Desarrollo Competitivo del Estado y sus Municipios**

Aprovechando las importantes ventajas comparativas que tiene nuestro Estado, respecto a otras Entidades de la República, proponemos un Gobierno que desarrolle, diversifique y pugne por la necesidad de formar cadenas productivas eficaces, instalar parques industriales y detectar e impulsar áreas de oportunidad para ser competitivos en el mercado global, abriendo más y mejores mercados para los productos Coahuilenses.



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

Nueva Alianza tiene una visión y un compromiso social renovador, de seguir dinamizando la creación y consolidación de nuevos polos de desarrollo industrial promoviendo la inversión nacional y extranjera, dentro del marco legal que prevé nuestra Carta Magna.

Asimismo vincular a las universidades con los procesos industriales de calidad y productividad, llevando los beneficios de este fenómeno a todos los individuos de la comunidad, traducidos en bienestar económico y de desarrollo personal.

\*\*\*\*\*

### **V. IMPULSAR LA ECONOMÍA**

Se observa con preocupación que Coahuila es un Estado donde, si bien se han dado las condiciones de crecimiento económico propicias, en los últimos años se ha visto desalentado por un ambiente poco adecuado para el desarrollo comercial y la falta de incentivos a la inversión en la micro, pequeña y mediana empresas, reflejado en la cantidad de negocios que aparecen y desaparecen mes con mes.

Ante esta situación, la postura de Nueva Alianza es implementar y poner en práctica políticas públicas y económicas que fomenten y fortalezcan la participación, en igualdad de circunstancias, de los agentes económicos capacitados para participar en los diferentes mercados de la economía, que ayuden a mejorar la competitividad económica de los municipios y regiones de Coahuila.

Ya que nuestro compromiso es con los individuos, para que puedan competir en condiciones de igualdad dentro del libre mercado y así poder generar condiciones



## **Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila**

de crecimiento individual y social, que consoliden la creación de más y mejores empleos.

Proponemos una política municipal que cubra los atrasos en servicios públicos de la ciudadanía. Somos conscientes que de no generarse este esfuerzo, todas aquellas comunidades que buscamos se inserten a la dinámica del mercado, seguirán siendo excluidas por el retraso en los aspectos indispensables para el desarrollo económico. Nueva Alianza afirma rotundamente que debe dotarse a todo el Estado de los servicios básicos indispensables, mediante una política municipal activa y de búsqueda de programas gubernamentales para el desarrollo.

Asimismo, creemos que es necesario modernizar la producción rural, favoreciendo las inversiones, la capacitación, así como el uso de tecnologías adecuadas para ofrecer mejores alternativas al empleo rural.

Es necesario eliminar trámites y regulaciones excesivas para la creación o expansión de empresas. Impulsaremos la desregulación y otras reformas que induzcan las actividades económicas hacia la formalidad y a reducir la mortalidad empresarial.

También es indispensable fortalecer la infraestructura intermunicipal, ya que ésta es una alternativa para vincular a las zonas marginadas con las regiones de más prosperidad económica.

Es importante acelerar el desarrollo de las comunicaciones terrestres y aéreas. Continuar con el desarrollo de las telecomunicaciones, usando las mejores tecnologías para garantizar su competitividad, cobertura y servicios avanzados.

\*\*\*\*\*



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### VI. PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE

Es de vital importancia fomentar la protección al medio ambiente y revertir los daños ocasionados, esto a través de políticas públicas concretas que garanticen el desarrollo sustentable y el uso racional de los recursos naturales.

De ahí que **Nueva Alianza** promoverá la protección, conservación y restauración del medio ambiente, así como del manejo de ecosistemas, el reto que se presenta es enorme pero plantea también la posibilidad de cumplir hoy para garantizarles a nuestros hijos la armonía en su convivencia con el medio ambiente que merecen.

**Nueva Alianza** impulsará una cultura del medio ambiente y el desarrollo sustentable comprometiéndose con:

- Crear políticas públicas para la protección y conservación de la flora y fauna regional.
- Promover una cultura sólida de preservación de nuestro medio ambiente.
- La Educación Ambiental.
- Enfatizar a través de campañas de difusión, el respeto y protección por ley, de las especies endémicas, en peligro de extinción y del cuidado de las reservas naturales.
- La transparencia y rendición de cuentas en la gestión pública ambiental.

\*\*\*\*\*



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### VII. FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN

#### 7.1 Oportunidades Educativas

Los niños y jóvenes representan la mayor riqueza del país, son el presente y el futuro de México, es por ello que **Nueva Alianza** propone que todos los mexicanos tengan igualdad de oportunidades educativas, ya que la educación es el pilar de la sociedad desarrollada en tanto revalore el aspecto humano de sus contenidos y prácticas, y aporte herramientas de desarrollo individual y social.

**Nueva Alianza** lucha por una educación incluyente, en la que ningún mexicano se quede fuera de las oportunidades educativas por razones económicas, sociales, políticas o religiosas. Por ello es necesario la ampliación del sistema nacional de becas y financiamiento educativo para asegurar que tanto los niños y las niñas como los y las jóvenes logren completar su educación y con ello aumentar la “esperanza escolar” que repercuta en una *currícula* que refleje un mayor número de años cursados y concluidos.

Por ello se requiere fomentar y mejorar la Educación en nuestros niños y jóvenes para enfrentar los desafíos del futuro, con preparación, talento, esfuerzo y capacidad emprendedora.

De ahí que todas nuestras acciones, como partido, estarán encaminadas a reiterar el papel fundamental de la educación para alcanzar la libertad, la justicia y la igualdad dentro de una sociedad que ubique el conocimiento y la tecnología en un espacio estratégico para el desarrollo económico y social de México, sobre la base de los principios consagrados en el Artículo 3º Constitucional.

\*\*\*\*\*



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### 7.2 Mejora del Sistema Educativo

A la educación debe concedérsele el papel rector en el desarrollo de México. Sin educación no hay desarrollo y sin éste no puede haber educación de calidad que posibilite la generación de conocimientos. Esto obliga a una nueva visión y misión de la educación como el espacio estratégico y clave del futuro para las generaciones venideras y que permita encarar demandas y resolver problemas de la sociedad mexicana.

**Nueva Alianza** refrenda el compromiso con la educación de calidad y excelencia en todos los niveles: preescolar, básica, media superior y superior, partiendo del enfoque del desarrollo integral y dimensional del educando. Es a partir del educando que la educación con calidad formará a hombres y mujeres integrados socialmente y responsables de su propio desempeño.

#### a) **Infraestructura Educativa**

Es sumamente difícil lograr que la educación avance si no hay una fuerte inversión. La ciencia y la tecnología reciben un gasto insuficiente para poder atender precariamente las necesidades de una educación que repercute en el desarrollo económico. Es indispensable que los alumnos puedan acceder a las tecnologías educativas necesarias y adecuadas que les aseguren una educación de calidad. Es necesario dotar de equipamiento básico a toda escuela, tanto rural como urbana. Para reforzar lo anterior, debe ser obligatorio informar de forma periódica y pública sobre el uso, destino y eficiencia del gasto público.



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### b) Revalorar el Papel de la Escuela

La escuela cumple un papel muy importante dentro de la sociedad, por lo que es necesario revalorarla y reconocer su papel como principal eje de la sociedad civil y de la comunidad; en este sentido es indispensable adaptar la educación a la cadena productiva con el objeto de que los estudiantes salgan mejor preparados y encuentren un sentido práctico a lo que aprenden en los centros educativos. Debido a ello, promoveremos la adecuación de los programas de estudio, con el objeto de adaptarlos a las necesidades propias de cada lugar.

\*\*\*\*\*

### VIII. DEPORTE

El deporte permite el desarrollo mental y físico del ser humano, por lo que es imprescindible promoverlo a partir de los niveles básicos de la educación para generar desde los municipios atletas de alto rendimiento.

En este sentido **Nueva Alianza** refrenda el compromiso de alentar la práctica deportiva como medio de recreación e integración entre las familias Coahuilenses, así como la creación de programas de educación física integrales que contemplen orientación a los educandos sobre nutrición, higiene, cuidado personal y acondicionamiento físico.

\*\*\*\*\*



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

### IX. CONCIENTIZACIÓN CIUDADANA

Hoy más que nunca es importante generar las condiciones de respeto, equidad e igualdad de oportunidades como un compromiso ineludible para la construcción de una sociedad más equilibrada y justa.

Es una obligación del Gobierno propiciar igualdad de oportunidades para todas las personas, en virtud de lo expuesto, **Nueva Alianza** sostiene la condición de igualdad y la dignidad de las personas, por lo que se manifiesta en contra de cualquier tipo de discriminación o explotación. En este sentido, estamos comprometidos a seguir promoviendo la revalorización de la identidad cultural nacional, la conservación del patrimonio cultural y la participación plena para el desarrollo estatal.

**Nueva Alianza** reconoce que la perspectiva de género en las políticas públicas debe entenderse como la intención y la voluntad explícita de los gobiernos de promover una redistribución equitativa entre géneros, en términos de: derechos civiles, políticos y sociales.

Necesitamos consolidar a la familia como eje de la sociedad y centro rector de nuestra identidad, siendo la familia la unidad básica de la sociedad, es en ella donde el individuo percibe sus primeros elementos formativos, principios éticos y cívicos que normarán su conducta y desempeño futuro, de ahí que sea un elemento básico para erradicar prácticas discriminatorias hacia la mujer. Por ello, es imprescindible crear una cultura de la tolerancia y respeto entre los sexos. Nuestros valores y creencias comienzan a formarse desde el momento en que nacemos, por la educación que recibimos y a través de un proceso de relaciones afectivas. Con el tiempo, nuestro proceso de socialización se ve influido por información contradictoria recibida en la escuela, la familia y el trabajo.



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

Para **Nueva Alianza** es importante promover la expresión de toda la población sin importar raza, condición social, física o sexual. En ese sentido **Nueva Alianza** propone: Elaborar una Guía Básica para la promoción de una cultura de equidad de género, incluir el combate a la discriminación en programas de estudio, fomentar la participación activa de la sociedad civil en el combate a la discriminación, reconocer los derechos laborales de hombres y mujeres por igual, revalorar el trabajo en el hogar, revisar y armonizar el ordenamiento jurídico en materia de discriminación.

\*\*\*\*\*

### ¡ NUEVA ALIANZA ESTA CONTIGO!

Un primer propósito de este documento ha sido recoger, compilar y expresar ordenadamente el pensamiento y aspiraciones de **Nueva Alianza** en torno a la visión de Estado que anhelamos para nosotros y nuestros hijos. Como consecuencia natural de la pluralidad, reconocemos que no puede convocarse a la unanimidad; sin embargo, la visión, valores y pilares aquí expresados tienen una amplia aceptación.

Este ideario constituye el deseo de tener, juntos, un Coahuila en cuyos municipios se desarrollen los mejores hombres y las mejores mujeres. Este documento constituye el primer paso hacia las elecciones del próximo proceso electoral local ordinario. Nuestro afán, al elaborarlo, no es otro sino manifestar nuestras ideas antes de comenzar dicho proceso.

Anhelamos que todos los ciudadanos de los treinta y ocho municipios de Coahuila reconozcan y, por tanto, refrenden la visión, valores y pilares expresados en esta plataforma, y que como consecuencia de ello, pueda convocarse y conseguir la voluntad general para luchar por alcanzar dicha visión; para asumir los valores de



## Comité de Dirección Estatal en el Estado Libre y Soberano de Coahuila

la libertad y la justicia y para construir y fortalecer los pilares que conducen a ese modelo de Estado.

Esta visión de Coahuila nos llevaría en un relativo corto plazo, a reducir la pobreza, aumentar el bienestar de la mayoría de los ciudadanos de los municipios del estado y refrendar en el contexto nacional a Coahuila como un Estado con liderazgo y de marcado desarrollo. Se requiere de acuerdos, el concurso y la cooperación de todos los actores y líderes sociales, quienes deben percatarse que hay momentos en la historia de las naciones en que se les exige desprenderse de los intereses personales o de grupo y mirar generosamente por el interés colectivo. Estamos en la encrucijada de la historia. Los líderes sociales deberán entender y asumir este compromiso responsablemente. Coahuila debe asumir su papel en esta coyuntura.

En el escenario estatal **Nueva Alianza** aspira a ser un instrumento importante de los distintos sectores de la sociedad de Coahuila. En nuestro Partido confluyen distintas expresiones del pensamiento reformador del México contemporáneo, acorde con las mejores tradiciones históricas y con los valores del mundo actual. Abrimos paso a una sociedad basada en la más profunda democratización de los aspectos de la vida nacional y estatal, orientada a la más plena y libre realización del ser humano, de la calidad de vida y de la democracia.